

## **Aktuelle Nachrichten**

### **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 25. Februar 2015

#### [Elterngruppe für Eltern von Kindern mit Behinderung sucht weitere Interessierte](#)

Bereits seit über einem Jahr trifft sich monatlich eine Gruppe für betroffene Eltern von Kindern mit Behinderungen. Das Treffen findet statt jeden 2. Dienstag im Monat um 20 Uhr im Bürgerhaus Henstedt-Ulzburg, Raum 12/13 oder im Restaurant im Bürgerhaus, Beckersbergstraße 34.

[Weiterlesen ... Elterngruppe für Eltern von Kindern mit Behinderung sucht weitere Interessierte](#)

### **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 20. Februar 2015

#### **Die Frösche wandern wieder - Sperrung des Rugenvier**

Wenn das Wetter milder wird, beginnen die Amphibien zu wandern. Sobald die Temperaturen dauerhaft über dem Gefrierpunkt liegen, machen sich Kröten, Frösche und Molche auf zu ihren Laichgewässern. Dafür müssen die Tiere oftmals Straßen überqueren, die für sie zur tödlichen Gefahr werden.

Da der Rugenvier in Henstedt-Ulzburg und Kisdorf zu den Straßen gehört, die besonders von der Amphibienwanderung betroffen sind, wird diese Straße gesperrt und zwar in der Zeit vom 01. März 2015 bis zum 30. April 2015.

Zu diesem Zweck werden entsprechende Beschilderungen aufgestellt, die eine Durchfahrt untersagen. Auf besonders milde Temperaturen Ende Februar oder bei wieder kalten Temperaturen Anfang März wird flexibel reagiert und der Rugenvier gegebenenfalls etwas früher bzw. später gesperrt.

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 12. Februar 2015

### **Meldung von Mängeln im Gemeindegebiet - Mängelanzeige ersetzt bisheriges Bürgerscheckheft**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

gepflegte Park- und Gartenanlagen, saubere Straßen und Bürgersteige sowie intakte Spielplätze prägen das Ortsbild der Gemeinde. Dieser Zustand ist nur zu erhalten, wenn regelmäßig Pflegearbeiten verrichtet, Mängel behoben, Reparaturen durchgeführt und Gefahrenpunkte beseitigt werden. Die Verwaltung ist täglich darum bemüht, die Ordnung im Gemeindegebiet zu erhalten, damit Sie sich wohlfühlen können.

Mitunter kann es vorkommen, dass ein aufgetretener Mangel nicht schnell genug beseitigt wird, weil er mir nicht bekannt ist. Hier bin ich auf Ihre aktive Mithilfe angewiesen.

Ab sofort erhalten Sie im Rathaus und in den weiteren öffentlichen Einrichtungen im Gemeindegebiet – wie Schulen, Kitas und der Gemeindebibliothek – ein Formular für Ihre „Mängelanzeigen“, mit dem Sie mich dabei unterstützen können. Alternativ können Sie auch das [Formular zur Mängelanzeige](#) auf der Gemeindehomepage nutzen. Gerne können Sie Ihre Mängelanzeige auch telefonisch, per Fax oder per [E-Mail](#) an die Verwaltung richten. Nach Absendung der Mängelanzeige per E-Mail erhalten Sie eine automatisierte Eingangsbestätigung auf Ihre Mailadresse.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 12. Februar 2015

["Mit 80.000 Fragen um die Welt" - Lesung mit Dennis Gastmann](#)

Dennis Gastmann, geboren 1978, studierte Politik und Journalistik in Hamburg und war Autor bei der legendären Satiresendung "extra3". 2009 erhielt er den Journalistenpreis Goldener Prometheus als "Bester Newcomer".

Seither reist Gastmann als Weltreporter für die Auslandsmagazine der ARD um den Globus. Seine Fernsehserien "Mit 80.000 Fragen um die Welt"- Geschichten und Filme von Nordkorea und Saint-Tropez - und "Der Gastmann" wurden mehrfach ausgezeichnet.

[Weiterlesen ... "Mit 80.000 Fragen um die Welt" - Lesung mit Dennis Gastmann](#)

## News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 12. Februar 2015

[Bogenschießgruppe „Meet Pink!“ für krebserkrankte Frauen feiert Geburtstag](#)



Eine gute Idee, eine vage Vorstellung, ob sich diese realisieren lässt und die vorsichtige Frage, wer wohl unterstützen würde – so fing alles vor einem Jahr an. Die Rede ist von „Hit Pink“, der Bogenschießgruppe für Frauen nach (Brust-) Krebserkrankungen und deren Angehörige.

Das Ganze begann mit zunächst nur einer Betroffenen, der diese Sportart guttat. Im März 2014 arbeiteten Eileen Müller und Dörte Zeeb das Konzept aus und riefen die Bogenschießgruppe gemeinsam mit dem SV Henstedt-Ulzburg und der Schützengilde Beckersberg ins Leben. Inzwischen sind ca. 10 Frauen und deren Angehörige regelmäßig beim Bogenschießen – trotz oder gerade wegen ihrer Krebserkrankung. Die Gruppe trifft sich immer freitags, ab 18 Uhr in der Schützengilde, Beckersbergstraße 38, in Henstedt-Ulzburg.

[Weiterlesen ... Bogenschießgruppe „Meet Pink!“ für krebserkrankte Frauen feiert Geburtstag](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 12. Februar 2015

[Henstedt-Ulzburg feiert Internationalen Frauentag 2015](#)

Seit mehr als 100 Jahren werden am 8. März weltweit die Rechte der Frau gefeiert. 1910 forderte die deutsche Sozialistin Clara Zetkin erstmals öffentlich „Menschenrechte für Frauen“. Bereits ein Jahr später gingen Frauen in Deutschland, Österreich, Dänemark und der Schweiz auf die Straßen, um den Frauentag zu feiern. Vor allem forderten sie damals das Frauenwahlrecht. Finnland war das erste Land Europas, in dem Frauen wählen durften. In der Schweiz stand dieses Recht den Frauen erst seit 1971 zu. Deutschland führte das Frauenwahlrecht 1918 ein.

[Weiterlesen ... Henstedt-Ulzburg feiert Internationalen Frauentag 2015](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 29. Januar 2015